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本报讯（融媒记者 潘燕佳）“各位

领导好，我是浙江永园阀门有限公司

（以下简称“永园公司”）企业主，今天我

主要带来两个诉求。一个是关于废旧

金属回收利用奖励政策兑现，一个是关

于陶瓷厂改造问题。”7 月 13 日，在经济

开发区管委会，永园公司负责人李海平

带着企业当前发展遇到的难题，寻求相

关部门的指导。针对李海平提出的问

题，市税务局、市自然资源和规划局主

要领导分别予以解答。

这是我市稳进提质现场集中办公

活动开发区专场的实际场景，大家不说

客套话，有问题说问题，有意见谈意

见。针对企业主提出的诉求，与会人员

耐心倾听、详细询问，当场想办法、出主

意。对于不能马上解决的问题，相关部

门表示会尽快研究，给出解决方案，落

实进度到点、责任到人，给企业主吃下

“定心丸”。

当天，记者看到开发区管委会一楼

大厅设置了接待登记窗口，供电、规划

设计、政策解读、劳动保障、税务、司法、

执法等相关部门的工作人员整齐入位，

为前来咨询的企业主做好准备。在该

管委会二楼、三楼、四楼会议室还分别

设集中办公活动接待组，市领导以及各

部门单位负责人、开发区管委会班子成

员为企业主提供多对一服务。

在第二接待组，浙江顶城工贸有限

公司负责人丁爱华提出厂区周边因车辆

停放不规范、流动摊贩多，导致企业集装

箱货车进出不畅，存在一定安全隐患的

问题。相关职能部门、开发区负责人表

示将进一步加强停车规范管理，形成长

效机制，确保企业周边交通秩序畅通。

记者了解到，为更好面对面帮助企

业解决实际困难，开发区提前向企业发

放需求信息登记表，将问题登记在册，

便于现场职能部门有针对性地解答。

此次现场集中办公活动按照“不阻拦、

不筛选、不限时”原则，3 个接待组现场

接待了19家企业，一楼接待登记窗口收

集企业问题85个。

不仅如此，开发区管委会一楼大厅

内还摆放了《高质量推进招大引强政策

措施》《组合式税费支持政策措施》《低

效工业用地整治政策措施》《永康市五

金 产 业 转 型 升 级 攻 坚 行 动 方 案

（2022-2024 年）》等展板，为每位到场

的企业主准备了《永康市稳进提质惠企

政策汇编》《2022 年稳经济惠企纾困政

策汇编》《劳动用工法律知识 100 问》等

组成的政策大礼包。

“一系列实打实解难题优服务举措

的出台，提升了企业发展信心。这样高

效、务实、走心的现场办公，无疑给我们

打了一剂强心针。”一位企业负责人说。

提前发放信息登记表 实打实为企业解难题

稳进提质现场集中办公活动走进开发区

活动现场

“城管蓝”变身
“消防卫士”解民忧

本报讯（融媒记者 潘燕佳 通讯

员 楼诗卉）“当时情况紧急，我就想着

先把隐患处理了。”7 月 13 日，市综合行

政执法局经济开发区中队执法队员陈

伟说起当时的场景，还是有些后怕。

7 月 12 日 21 时 45 分，该中队执法

队员在铜陵西路附近巡查时，遇到一名

年轻男子求助。只见不远处一辆摩托

车横在路中间，地上有一滩汽油，车子

在不停冒烟。执法队员陈伟、应劲波立

即变身“消防卫士”，快速跑到附近商户

借来灭火器，对准起火部位喷射，及时

控制火势。在附近巡查的队员王旭、胡

刚剑收到消息后，也第一时间赶往现

场，疏散人员，维护现场秩序，并做好车

主的安抚工作，直至火势扑灭。

“当时我们看到摩托车电线上已有

汽油漏在上面，滋滋的冒烟，如果不及

时扑灭，很可能会引起火灾。”陈伟说。

“我第一次遇到这种情况，完全不

知道该怎么办。看到你们穿着制服，只

想着向你们求助。幸亏有你们，真是太

感谢了。”年轻男子连声道谢。

本报讯（融媒记者 潘燕佳） 7 月

13 日，经济开发区管委会工作人员前

往南湖公园及各村水域范围，复查水

域及周边的防溺水宣传标识标牌是否

齐全，对有缺失的及时记录补充。

暑期防溺水是开发区社会治安综

合治理专项行动内容之一。7 月 11

日，开发区管委会召开社会治安综合

治理专题研究会，听取上半年园区社

会治理重点工作汇报，全面梳理分析

当前综合治理工作存在的问题和原

因，并围绕治安重点人群分析、交通隐

患治理、防溺水、反诈、流动人口服务

管理等多项工作提出研究性意见。

当天下午，开发区管委会组织全

体干部职工、相关派驻机构负责人召

开专题部署会，落实社会治安综合治

理行动。会议要求各科室对照工作要

求，对标“七大行动”，结合开发区实

际，做好“劳资纠纷真化解”“违法犯罪

重彻查”“一厂多租整消防”“交通安全

抓规范”“暑期防溺建培训”等 13 项打

防结合、惩帮并重的重点攻坚工作，分

块分类推进，持续开展社会治安综合

治理工作。

当晚，在全市社会治安综合治理

专项行动启动仪式上，开发区党工委

书记、管委会主任何志云表示，将重点

抓好“建组织、强保障，突出流动人口

服务管理；立网格、强基础，发挥一体

化作战优势；扩宣传、造声势，充分激

发企业履职主动性”三大方面，坚定落

实社会治安综合治理各项行动。

据悉，开发区将树立“一盘棋”思

想，加强部门合作，以“喜哥调解室”

“聪哥调解室”“民生议事堂”为载体，

发挥群防群治力量，开展矛盾纠纷排

查、重复报警化解、矛盾源头防范等

工作，以最快速度、最高质量将矛盾

化解在萌芽状态。同时，开发区将在

万达广场开展“一月一活动”主题宣

传，拓建宣传“新阵地”，坚决打好“常

态化扫黑除恶持久战、优化营商环境

护航战、净化扫黄打非保卫战、规范

信访秩序深入战、法律政策宣传推进

战、矛盾纠纷化解攻坚战”，通过媒

体、公众号等渠道，及时传播全市社

会治安综合治理工作部署和战果成

效，切实提升辖区群众安全感和满意

度，有力维护辖区社会治安持续稳

定。

树立“一盘棋”思想 列出13项重点工作
开发区全方位落实社会治安综合治理专项行动

提供精准服务
优化营商环境
本报讯（融媒记者 潘燕佳）“铜陵

西路东球超市楼顶的破损广告牌很危

险，希望相关部门关注下。”7 月 8 日 19

时15分，这样一条消息在开发区规上企

业群内发布。20 分钟后得到反馈：“执

法队员已前往查看，计划下周拆除。”

7月9日6时，经济开发区管委会组

织人员拆除了破损广告牌，得到了周边

市民和企业主们的一致好评。

这是开发区为企业提供精准服务

的缩影。一直以来，开发区致力于打造

“无事不扰、有求必应”的新型营商环

境。在开发区规上企业群内，主要领导

及时回应、解决各企业成员提出的问

题，实现企业“零次跑”，实时解难题。

据悉，开发区将把精力倾注于服务

企业上，以五金产业转型升级为契机，

助推经济稳进提质争先突破。

7 月 8 日，经济开发区管委会联合相关部门对东永高速方岩互通至经济开发区公路工程项目

涉及的 1 户农房进行拆除，建筑面积共计 475.99 平方米。该房的拆除标志着该路段政策处理工作

正式划上句号。 融媒记者 潘燕佳 摄
拆除农房


